

## Une tradition orientale

Dans ce beau pays d'Orient, où les souvenirs du passé sont si profondément gravés dans les cœurs, et se transmettent de génération en génération sans rien perdre de leur charme, on a conservé sur l'Enfance de Jésus, et sur le saint patriarche qui lui servait de père, une légende pleine de grâce et de fraîcheur. La voici dans toute sa ravissante simplicité :

Par un beau jour d'été, saint Joseph sortit avec son cher petit Jésus, et ils s'en allèrent dans la campagne.

Et tous deux marchaient le long des grands blés qui commençaient à mûrir. Le divin Enfant cueillit un épi, et, l'ouvrant, dit à Joseph : " Le laboureur a jeté le grain de blé dans le sillon ; le grain est mort, mais en mourant il a porté beaucoup de fruits. *En vérité, en vérité, je vous le déclare, si le grain du froment, tombant en terre ne passe pas par la mort, il n'a qu'une vie individuelle. Mais qu'il vienne à mourir, il se multiplie par ses fruits. Je suis le grain de froment, je passerai par la mort. Je serai le pain des âmes.*"

Et il se mit à lui révéler le grand miracle de l'Eucharistie que méditait son cœur. Le doux patriarche, en l'écoutant, se sentait tressaillir d'une ineffable joie. . . Et quand il eut tout entendu, *tout compris*, il se mit à genoux dans une adoration profonde, et, baisant les mains de Jésus et les baignant de larmes, il laissa parler son cœur, car sa bouche ne pouvait s'exprimer, et il *chanta*, dans une extase divine, sa foi, sa confiance et son amour.

### ON NE SAIT PAS CE QUE VAUT LE TEMPS

— Une heure perdue ne nous paraît rien, et, cependant, ce qu'une heure de travail quotidien peut donner de résultat au bout de l'année est merveilleux. Un de mes amis me racontait, au sujet du prix du temps, qu'un américain avait eu l'idée de faire publier dans un journal de son pays l'annonce suivante :